



Medio centenar de actos celebrados en el despacho del Delegado en Cartagena

- Con la recepción de la alcaldesa de Cartagena se cierra el año y el primer mes y medio de funcionamiento de las dependencias
- El delegado del Gobierno, Francisco Bernabé, reafirma el compromiso del Gobierno de España con la ciudad y su comarca

Murcia, 28 de diciembre de 2017. El delegado del Gobierno, Francisco Bernabé, ha recibido hoy en Cartagena a la alcaldesa, Ana Belén Castejón, visita con la que se cierra el año y el primer mes y medio desde que se pusiera en marcha el Despacho del Delegado en la ciudad.

Cabe destacar que en total han sido cuarenta y siete los actos celebrados, de los que treinta y cinco se han desarrollado en el Despacho y doce en diferentes puntos del municipio. Actos que han consistido en recepciones con instituciones oficiales, reuniones con entidades y audiencias particulares con ciudadanos.

Bernabé ha valorado positivamente los datos arrojados en este primer mes y medio de trayectoria de la nueva dependencia en Cartagena lo que “demuestra la magnífica acogida que la sociedad cartagenera ha dado a esta iniciativa”.

De este modo, ha dicho “se reafirma el compromiso del Gobierno de España con Cartagena y su comarca” tal y como ha quedado evidente hoy en el desarrollo de la recepción con la alcaldesa.

CORREO ELECTRONICO

lucia.peran@correo.gob.es

Página 1 de 3

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_de_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 /107



[@DelegGobMurcia](https://twitter.com/DelegGobMurcia)

El delegado del Gobierno ha informado sobre los temas que han tratado durante la reunión, comenzado por subrayar la importancia que ha tenido el año que finaliza para los intereses de Cartagena y su comarca en materia de comunicaciones.

Concretamente respecto a las obras que permitirían la llegada de la Alta Velocidad a Cartagena, Bernabé ha dicho que “2017 ha sido un año en el que se ha aprobado la declaración de Impacto Ambiental favorable a la ejecución de esa obra”, a lo que añadía que “también ha sido el año en el que ha salido a concurso la redacción del proyecto para el baipás de Beniel”.

Para Francisco Bernabé, se han dado más pasos en este último año que en los anteriores “lo que demuestra a las claras que lo dicho ayer por el presidente del Gobierno en su visita a la Región, respecto a que el AVE llegará a Cartagena una vez que esté en Murcia, es una realidad”.

Las inversiones que se están haciendo, según Bernabé, “son muestra del compromiso del Gobierno de España”, compromiso que queda reflejado en actuaciones como las que se están acometiendo en los nuevos accesos a la terminal del puerto de Escombreras o las mejoras que se realizan para conseguir una mejor conectividad con los avances que se están marcando para la llegada del Corredor del Mediterráneo.

También ha explicado, que durante su reunión con la alcaldesa han hablado de agua, recordando que cuando el presidente del Gobierno asumió el poder a principios de 2012 la red de desaladoras se encontraba a un 15% de su capacidad, encontrándose al día de hoy a un cien por cien de producción de agua desalada y “en lo que se está trabajando ahora es en ampliar” poniendo como ejemplo que en la desaladora de Torre Vieja se prevé que el próximo verano pasé de los 40 a los 80 hectómetros cúbicos y que incluso en una segunda fase llegue a los 120 hectómetros cúbicos.

Así mismo informaba que se está trabajando en otras iniciativas para seguir ampliando la capacidad de otras plantas “con un esfuerzo inversor de unos 83 millones de euros a los que hay que sumar 8 millones más que se

CORREO ELECTRONICO

lucia.peran@correo.gob.es

Página 2 de 3

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_de_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 /107



[@DelegGobMurcia](https://twitter.com/DelegGobMurcia)

invierten para subvencionar el agua desalada y sea más barata para los agricultores”.

A este respecto subrayó que este hecho nunca se había dado antes en la “historia de nuestra democracia y es el Gobierno de España el que lo está haciendo posible”.

CORREO ELECTRONICO

lucia.peran@correo.gob.es

Página 3 de 3

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/porta/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_de_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 /107



[@DelegGobMurcia](https://twitter.com/DelegGobMurcia)